

Samstag, 26. August 2006

Ein grosser Tag für den FC Einsiedeln

Fussball. Seit Tagen fiebert der FC Einsiedeln dem heutigen Spiel entgegen. Um 17.30 Uhr empfängt der Drittligaklub auf dem Rappenmösli in der ersten Hauptrunde des Schweizer Cups den FC St. Gallen. Seinen Auftritt im nationalen Schaufenster verdankt das Fanionteam seiner zweiten Mannschaft, die ebenfalls in der Dritten Liga spielt, die in der vergangenen Saison den Fairnesspreis gewann und sich so für die erste Cup-Hauptrunde qualifizierte. Belohnt wurde aber die erste Mannschaft, denn sie muss oder darf gemäss dem Reglement am Wettbewerb teilnehmen. Gegen Einsiedeln muss der FC St. Gallen auf den verletzten Davide Callà und Juan Pablo Garat, der nach seinem ausgeheilten Muskelfaserriss gestern Abend im U21-Team zum Einsatz kam, verzichten. (si/ms)

Copyright © St.Galler Tagblatt

Eine Publikation der Tagblatt Medien